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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Stadtentwicklungsausschuss 28.06.2018 

 

Entwicklungen im Bereich Ehrenfeld 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im Kölner Stadtgebiet wächst der Druck auf die innerstädtischen Lagen durch unterschiedli-
che Nutzungsabsichten. 
Diese Umwandlungstendenzen sind auch in dem gekennzeichneten Gebiet zu erkennen:  
 

 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Welche Entwicklungsabsichten von Grundstückseigentümern, Investoren und Pro-
jektentwicklern sind der Verwaltung in diesem Areal bekannt und wie stellen diese 
sich dar? 

2. Welche Nutzungskonflikte könnten sich daraus ergeben? 



 - 2 - 

 

3. Welche Entwicklungsmöglichkeiten sind aus Sicht der Verwaltung – auch unter Be-
rücksichtigung des Ratsbeschlusses  „Integration von Kreativräumen und kulturellen 
Raumbedarfen in die Stadtplanung“ stadtentwicklungspolitisch sinnvoll? 
 

Die Antwort ist ebenfalls den Ausschüssen Wirtschaft, Kunst- und Kultur und der BV Ehren-
feld zur Verfügung zu stellen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Niklas Kienitz                                                gez. Jörg Frank 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer                             Fraktionsgeschäftsführer Bündnis 90/Die 
Grünen 
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